

ABSTRAK

Annisa Mayangtyaningrum, 12103183120, Implementasi Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021 Tentang Pencegahan Dan Penanganan Kekerasan Seksual Di Lingkungan Perguruan Tinggi (Studi Kasus Penanganan Pelecehan Seksual Di Universitas Sriwijaya), Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

Kata Kunci: Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021, Pelecehan Seksual, Perguruan Tinggi, Implementasi

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh disahkannya Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021 Tentang Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual di Perguruan Tinggi ditengah maraknya kasus pelecehan dan kekerasan seksual di lingkungan Pendidikan khususnya perguruan tinggi. Hanya saja implementasi Permendikbudristek tersebut masih belum dimaksimalkan oleh pihak perguruan tinggi, sehingga belum bisa menekan terjadinya kasus kekerasan dan pelecehan seksual di perguruan tinggi secara efektif.

Penelitian ini akan fokus mengkaji mengenai: 1) Bagaimana implementasi Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021 dalam penanganan Pelecehan Seksual di Universitas Sriwijaya, 2) Bagaimana tinjauan *Fiqh Siyasah* terhadap implementasi Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021 dalam penanganan Pelecehan Seksual di Universitas Sriwijaya.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian empiris dengan metode kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan kondensasi data, penyajian data (*data display*), dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Universitas Sriwijaya telah mengimplementasikan Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021 dalam praktik penanganan kasus pelecehan seksual. Akan tetapi meski demikian, implementasi pencegahan kasus Pelecehan seksual masih jauh dari kata maksimal, sehingga implementasi Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021 masih perlu peningkatan, dengan tujuan menekan potensi terjadinya kasus kekerasan dan pelecehan seksual di lingkungan perguruan tinggi. 2) Pengesahan serta pengimplementasian Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021 Tentang Pencegahan Dan Penanganan Kekerasan Seksual Di Lingkungan Perguruan Tinggi telah sesuai dengan pandangan *fiqh Siyasah Dusturiyah*. Dimana pemimpin diberi kewajiban dalam melindungi agama, jiwa, keturunan, akal, serta harta dari umatnya. Setiap umat juga memiliki hak hak yang harus dilindungi antara lain hak jaminan terhadap keamanan, harga diri dan harta benda. Dalam konteks ini, pengimplementasian Permendikbudristek Nomor 30 Tahun 2021 ini adalah untuk menjalankan kewajiban pemerintah dalam

perlindungan hak hak kaumnya dalam mempertahankan keamanan dan harga diri.

ABSTRACT

Annisa Mayangtyaningrum, 12103183120, Implementation of Permendikbudristek No. 30 of 2021 concerning Prevention and Handling of Sexual Violence in Higher Education (Case Study of Handling Sexual Harassment at Sriwijaya University), Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2022, Ahmad Gelora Mahardika, M.H

Keywords: Permendikbudristek No. 30 of 2021, Sexual Violence, Higher Education, Implementation

This research was motivated by the ratification of Permendikbudristek No. 30 of 2021 concerning the Prevention and Handling of Sexual Violence in Higher Education in the midst of rampant cases of sexual harassment and violence in education, especially universities. It's just that the implementation of the Permendikbud has not been maximized by universities, so they have not been able to effectively suppress the occurrence of cases of violence and sexual harassment in universities.

This research will focus on examining: 1) How is the implementation of Permendikbudristek No. 30 of 2021 in handling Sexual Harassment and Violence at Sriwijaya University, 2) How is Fiqh review Siyasah on the implementation of Permendikbudristek No. 30 of 2021 in handling Sexual Harassment and Violence at Sriwijaya University.

This research is a type of empirical legal research with qualitative methods. The data collection technique used in this research is in the form of observation, interview, or document review. Meanwhile, the data analysis technique uses data reduction, data display, and conclusion drawing and verification.

The results of this study indicate that: 1) Sriwijaya University has implemented Permendikbudristek No. 30 of 2021 in the practice of handling cases of sexual harassment. However, even so, the implementation of prevention of cases of sexual violence is still far from optimal, so that the implementation of Permendikbudristek No. 30 of 2021 still needs improvement, with the aim of reducing the potential for cases of violence and sexual harassment in universities. 2) The ratification and implementation of Permendikbudristek No. 30 of 2021 concerning the Prevention and Handling of Sexual Violence in Higher Education is in accordance with Siyasah Duturiyah's fiqh view. Where the leader is given the obligation to protect the religion, soul, lineage, intellect, and property of his people. Every ummah also has rights that must be protected, including the right to guarantee security, self-respect and property. In this context, the ratification of Permendikbudristek No. 30 of 2021 is to carry out the government's obligations in protecting the rights of its people in maintaining security and self-respect.

نبذة مختصرة

النساء ماياغ تيانغروم ، ٢٠١٣ ، ١٢١ ، تنفيذ لائحة وزير التعليم والثقافة والبحث والتكنولوجيا رقم ٠٣ لعام ٢٠٢٢ بشأن منع العنف الجنسي والتعامل معه في التعليم العالي (دراسة حالة للتعامل مع التحرش الجنسي في جامعة سرىويجايا) ، برنامج دراسة القانون الدستوري ، الكلية دكتوراه في الشريعة وقانون العلوم ، جامعة الدولة الإسلامية ، السيد علي رحمة الله تولونغاونغ ، 2022 ، أحمد جيلورا مهارديكا ، ماجستير

الكلمات المفتاحية: لائحة وزير التربية والتعليم والثقافة والبحث والتكنولوجيا رقم

٠٣ لسنة 2021 ، العنف الجنسي ، التعليم العالي ، التنفيذ

كان الدافع وراء هذا البحث هو التصديق على اللائحة رقم 30 من وزير التعليم والثقافة والبحوث والتكنولوجيا رقم 30 لعام 2021 بشأن منع العنف الجنسي والتعامل معه في التعليم العالي في خضم حالات تفشي التحرش الجنسي والعنف في التعليم ، ولا سيما الجامعات. الأمر فقط هو أن الجامعات لم تقم بتعظيم تطبيق لائحة وزير التعليم والثقافة والبحوث والتكنولوجيا ، لذلك لم تكن قادرة على قمع حالات العنف والتحرش الجنسي في الجامعات بشكل فعال.

سيركز هذا البحث على دراسة: (1) كيف يتم تنفيذ لائحة وزير التعليم والثقافة والبحوث والتكنولوجيا رقم 30 لعام 2021 في التعامل مع التحرش والعنف الجنسيين في جامعة سرىويجايا ، (2) كيف تتم مراجعة الفقه لسياسة تنفيذ وزير التعليم والثقافة والبحوث ولوائح التكنولوجيا؟ رقم 30 لعام 2021 في التعامل مع التحرش الجنسي والعنف في جامعة سرىويجايا.

هذا البحث هو نوع من البحوث القانونية التجريبية ذات الأساليب النوعية. إن تقنية جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي في شكل ملاحظة أو مقابلة أو مراجعة وثيقة. وفي الوقت نفسه ، تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الاستنتاج والتحقق.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) نفذت جامعة سرىويجايا لائحة وزير التعليم والثقافة والبحوث والتكنولوجيا رقم 30 لعام 2021 في ممارسة التعامل مع حالات التحرش الجنسي. ومع ذلك ، لا يزال تنفيذ منع حالات العنف الجنسي بعيداً عن المستوى الأمثل ، لذلك لا يزال تنفيذ لائحة وزير التعليم والثقافة والبحوث والتكنولوجيا رقم 30 لعام 2021 بحاجة إلى تحسين ، بهدف تقليل الإمكانيات. لقضايا العنف والتحرش الجنسي في الجامعات. (2) تصديق وتنظيم

وزير التربية والتعليم والثقافة والبحوث والتكنولوجيا رقم 30 لسنة 2021 بشأن منع العنف الجنسي والتعامل معه في التعليم العالي بما يتوافق مع وجهة نظر سياسة دوتورية الفقهية. حيث يكلف القائد بحماية دين ونفس ونسب وعقل وممتلكات شعبه. ولكل أمة أيضاً حقوق يجب حمايتها ، بما في ذلك الحق في ضمان الأمن واحترام الذات والملكية. في هذا السياق ، فإن المصادقة على لائحة وزير التعليم والثقافة والبحوث والتكنولوجيا رقم 30 لعام 2021 هي لتنفيذ التزامات الحكومة في حماية حقوق شعبها في الحفاظ على الأمن والكرامة.